## COMUNICADO DE PRENSA N° COM-001-2024

Código: FT-GI-C010 Fecha Aprobación: 10/12/2015 Revisión: 0

## ENTREGAMOS UN NUEVO CENTRO EDUCATIVO EN EL MUNICIPIO DE IMUÉS, NARIÑO: LA INVERSIÓN SUPERA LOS \$13 MIL MILLONES



- En el marco de ejecución del Proyecto de Concesión Vial 4G Rumichaca Pasto, la Concesionaria Vial Unión del Sur y el Ministerio de Transporte entregaron la nueva sede del Centro Educativo Pilcuán Viejo en el Municipio de Imués, Nariño.
- La moderna instalación que cuenta con aulas, oficinas administrativas, biblioteca, parqueaderos, entre otros, beneficiará a más de 200 estudiantes.
- Con la construcción del establecimiento, se generaron más de 140 empleos directos, de estos, el 80% corresponde a residentes del área de influencia del proyecto vial Rumichaca Pasto.

**Imués, Nariño. 21 de junio de 2024**. Con una inversión que supera los \$13.000 millones, la Concesionaria Vial Unión del Sur y el Ministerio de Transporte entregaron la nueva sede del Centro Educativo Pilcuán Viejo en el Municipio de Imués, departamento de Nariño. Esta obra beneficiará a más de 200 estudiantes.

La nueva infraestructura educativa cuenta con 4.925 metros cuadrados de área intervenida que incluyen oficinas administrativas, sala de informática, biblioteca, aula múltiple, cinco salones para primaria y tres para preescolar, zona de servicios, parqueaderos y polideportivo.

Durante su intervención, el representante legal de la Concesionaria Vial Unión del Sur, Edgar Herrera Marciales manifestó que "aparte de su infraestructura, la belleza de este proyecto radica en que fue impulsado por cada uno de nosotros, sin duda el nuevo Centro Educativo Pilcuán Viejo es uno de los proyectos de mayor significancia para la educación del departamento de Nariño. Esperamos de todo



## COMUNICADO DE PRENSA N° COM-001-2024

Código: FT-GI-C010 Fecha Aprobación: 10/12/2015 Revisión: 0

corazón que, con este gran esfuerzo, brindemos las bases de un futuro brillante para los niños y niñas, siendo ellos quienes impacten positivamente al Departamento de Nariño y a todo el país".

La construcción del centro educativo permitió generar 140 empleos directos, de estos, más del 80% fueron personas residentes en el área de influencia del proyecto vial Rumichaca - Pasto. Además, la Concesionaria Vial Unión del Sur entregó un bus escolar con capacidad para 25 pasajeros que permitirá a los beneficiarios desplazarse de manera segura, lo que contribuirá a que más estudiantes se matriculen en el establecimiento.

Esta gran obra educativa es una muestra del impacto positivo que generan los proyectos de infraestructura vial, los cuales no solo tienen como fin construir modernos corredores viales, sino que también aportan de manera significativa al desarrollo integral de las comunidades aledañas a la vía.

## Sobre el proyecto vial Rumichaca - Pasto

- Este proyecto hace parte de la cuarta generación de concesiones viales. En sus 83 km, cuenta con cinco unidades funcionales (tramos).
- El proyecto se encuentra actualmente en etapa de Operación y Mantenimiento y su inversión es de \$3,1 billones (cifras en Capex a dic de 2023).
- Esta vía contribuye a mejorar la competitividad en el suroccidente del país. Su corredor de influencia conecta Pasto y la frontera con Ecuador.
- Beneficia a todo el departamento de Nariño y directamente a los habitantes de los municipios de Ipiales, Contadero, Iles, Tangua, Yacuanguer, Imués, Funes y Pasto.
- Gracias a estas obras, se ha generado una reducción en los tiempos de recorrido de 40 minutos entre el Puente Internacional de Rumichaca y Pasto.